

# WONGCILIK

## Kasdim Klungkung Sosialisasikan Rekrutmen TNI di Stasiun Radio Klungkung

Riansyah - [KLUNGKUNG.WONGCILIK.CO.ID](http://KLUNGKUNG.WONGCILIK.CO.ID)

Jan 30, 2025 - 16:54



**Klungkung,-** Kasdim 1610/Klungkung, Mayor Cba I Ketut Sudiarta, menggelar sosialisasi mengenai rekrutmen TNI-AD melalui siaran radio lokal yang ada di Kabupaten Klungkung, Provinsi Bali.

Program sosialisasi itu bertujuan untuk menjangkau lebih banyak masyarakat,

khususnya generasi muda, agar memahami proses seleksi dan persyaratan untuk bergabung dengan Tentara Nasional Indonesia Angkatan Darat (TNI-AD).

Dalam kesempatan itu, Mayor Cba I Ketut Sudiarta menjelaskan berbagai tahapan rekrutmen yang harus diikuti, mulai dari pendaftaran, tes fisik, hingga ujian akademik.

Ia juga menekankan pentingnya persiapan mental dan fisik yang matang untuk dapat mengikuti seleksi yang sangat kompetitif tersebut. Sosialisasi lewat radio diharapkan dapat memberikan informasi yang lebih luas dan mudah diakses oleh masyarakat, terutama bagi mereka yang mungkin tidak dapat hadir langsung dalam kegiatan sosialisasi tatap muka.

“Melalui radio ini, kami ingin memberikan kesempatan kepada seluruh masyarakat, khususnya anak-anak muda, untuk memperoleh informasi lengkap tentang cara bergabung dengan TNI. Kami ingin memastikan bahwa informasi tentang rekrutmen dapat diketahui secara merata dan jelas,” ujar Mayor Cba I Ketut Sudiarta . Kamis (30/01/2025).

Selain memberikan informasi mengenai prosedur rekrutmen, Kasdim juga menyampaikan jika TNI-AD membuka kesempatan bagi pemuda-pemudi terbaik untuk mengabdikan kepada bangsa dan negara.

Ia mengajak para pendengar yang berminat untuk mempersiapkan diri sejak dini dengan menjaga kebugaran tubuh dan meningkatkan kemampuan akademik mereka.

Sebagai tambahan, para pendengar juga diberikan kesempatan untuk mengajukan pertanyaan melalui telepon langsung, yang kemudian dijawab oleh Kasdim dan tim penerimaan TNI-AD.

“Hal ini memberi peluang lebih besar bagi masyarakat untuk mendapatkan penjelasan lebih rinci mengenai prosedur rekrutmen,” tandasnya. (\*)